



浅間ね

No.9 令和4年11月30日

軽井沢町立

軽井沢中部小学校

気がつけば明日から師走

浅間山にも雪は降り、いよいよ冬が近づいています。服装などで温度調節ができるよう工夫していただき、体調管理をお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症の感染拡大が心配ですが、日々保護者の皆様には感染対策に協力していただきありがとうございます。今後も感染対策を講じての学校生活になります。よろしくお願いいたします。



校内音楽会！

2日（水）は音楽会でした。コロナ禍のため、学年毎の分散型で行いました。

それぞれの学年、学級で工夫がされた発表ができました。まさしく「音を楽しんだ会」になりました。前日1日（火）は他の学年の人に見てもらいましたが、当日は保護者の皆さんに見てもらいました。「やっぱり緊張する！」といていた子もいましたが、みんな堂々と演奏をしていました。演奏後の表情は自信にあふれている良い顔をしていました。



練習をコツコツとがんばった子もいることでしょう。目標に向けて一步一步進むことできっと満足することができます。これからの生活にも活かしてほしいです。

そして、学年、学級のみんなが心一つに演奏できたという成果を大切にしてほしいです。

お忙しい中、多くの保護者の皆様にご来校いただきました。ありがとうございました。

バリューブックス来校！

今年度も、本校のためにバリューブックスのブックバスが来校してくださりました。

子どもたち一人一人にお気に入りの本をBOOK GIFTとしてプレゼントしていただきました。約1500冊の中から1冊を選ぶことは、新しい本との出会いであり、これから本を好きになる一歩になると思います。いただいた本は学級文庫として今後もクラスのみんなで楽しんでいきます。

ブックバスのボディにも感謝の気持ちがいっぱい書かれていました。



学校保健委員会

14日(月)に学校保健委員会が開かれました。

講師にりんごっ子保健室キャラバン隊の吉田アイ子先生、柳澤祐子先生をお招きして「女・男にとらわれないで～人の数だけ性がある～」と題して講演していただきました。

性はどのように決まるのか。性のあり方は外見やふるまい、からだ、こころ、好きな人の性別の4つの要素で決まっていくこと。無意識の思い込み(アンコンシャスバイアス)で周りの人が性を決めるのではなく、その人自身が決め、周りの人はそれを認めるということが大切だと学びました。

多くの性をみんなで認知していくためにわたしたちのできること(悪口を言わない、好きなこと得意なことを応援する、自分の好きなこと得意なことを大切にする、障がいや国籍の違いを知る、いろんな人に出会う)をみんなで行っていることが大切だと教えていただきました。



中部小学校ホームページをご覧ください

全校、学年、学級などの様子を紹介しております。その他の情報も掲載していく予定です、是非ご覧ください。

<https://www12.schoolweb.ne.jp/weblog/index.php?id=c20200071>



12月の予定(詳細は学年だより等でお知らせしますので、その都度ご確認ください)

12月

- | | |
|--|---|
| 1日(木) 職員研修のため5時間授業
下校15:00 | 12日(月) 保護者懇談会④
短縮4時間授業下校13:15 |
| 2日(金) PTA総務会
5時間授業 下校15:00 | 13日(火) 保護者懇談会⑤
短縮4時間授業下校13:15 |
| 5日(月) 校内図画展(～12/16)
1年スケート教室
5時間授業 下校15:00 | 15日(木) 学期末清掃(～12/26)
支部児童会
集団下校訓練 下校15:00 |
| 6日(火) 5時間授業 下校15:00 | 20日(火) G7給食
児童会 |
| 7日(水) 保護者懇談会①
短縮4時間授業下校13:15 | 21日(水) 5年工場見学(小諸市内) |
| 8日(木) 保護者懇談会②
短縮4時間授業下校13:15 | 26日(月) 2学期終業式 |
| 9日(金) 保護者懇談会③
短縮4時間授業下校13:15
6年井沢中学校制服採寸 | 27日(火) ～1月9日(月) 冬休み
28日(水) ～1月4日(水) 学校閉庁日 |

※12月は児童に実施日を知らせない形の避難訓練を実施します。